



Saya telah lulus dari universitas Jepang pada bulan Maret dan sudah bekerja sebagai karyawan di perusahaan Jepang semenjak bulan April. Setelah menyelesaikan prosedur pendaftaran program Pensiun Karyawan di kantor saya, saya mendapatkan notifikasi dari kantor pensiun menyatakan bahwa saya **belum membayar Pensiun Nasional saya selama 2 tahun**. Saya kira saya tidak diharuskan membayar Pensiun Nasional ketika saya masih pelajar, jadi mengapa saya mendapatkan notifikasi ini?



Semua penduduk di Jepang, terlepas dari kewarganegaraan mereka, terdaftar dibawah system Pensiun Nasional sejak mereka menginjak umur 20 dan diharuskan untuk membayar bagian mereka. **Pelajar bisa menggunakan "Sistem Pembayaran Khusus untuk Pelajar"** untuk menunda pembayaran bagian mereka saat masih menjadi pelajar di sekolah, namun mereka harus menyelesaikan pendaftaran. **Jika Anda tidak mendaftarkan diri** untuk penundaan pembayaran ini saat masih menjadi pelajar, kontribusi untuk dua tahun tersebut akan dianggap belum dibayar.

Anda dapat mengajukan permohonan "Sistem Pembayaran Khusus" secara retroaktif hingga dua tahun sejak tanggal jatuh tempo pembayaran premi asuransi (periode dari aplikasi hingga dua tahun dan satu bulan sebelumnya). Anda dapat mengajukan permohonan di Bagian Pensiun Nasional di kantor pemerintah daerah setempat, kantor pensiun, atau sekolah Anda. Silakan merujuk ke situs web Layanan Pensiun Jepang untuk informasi lebih lanjut.



Hal yang perlu diperhatikan

- Pengecualian pembayaran siswa biasanya dinilai untuk periode April hingga Maret tahun berikutnya (atau dari April hingga Maret tahun sebelumnya jika tanggal pendaftaran dari Januari hingga Maret), terlepas dari tanggal pendaftaran, sehingga aplikasi harus diajukan untuk setiap tahun akademik. Harap dicatat bahwa dimungkinkan untuk mendaftar lebih dari satu tahun, tetapi **formulir pendaftaran harus diserahkan untuk setiap tahun akademik**.
- Premi yang **belum dibayar yang lebih dari dua tahun** setelah tanggal jatuh tempo **tidak dapat dibayarkan karena adanya kadaluwarsa**.
- **Periode yang belum dibayar dapat mempengaruhi prosedur imigrasi di masa depan** seperti perpanjangan masa tinggal atau permohonan izin tinggal permanen.



Referensi

[Permohonan pengecualian khusus untuk pembayaran premi pensiun nasional bagi pelajar](#)
Organisasi Pensiun Jepang

Bahasa:

15 bahasa termasuk bahasa Jepang, Inggris, Mandarin, Korea, Vietnam, Tagalog, Indonesia, Thailand, Myanmar dan Spanyol



Informasi Kontak

[Saluran bantuan telepon multibahasa](#)
Organisasi Pensiun Jepang

Bahasa:

Bahasa Inggris, Mandarin, Korea, Portugis, Spanyol, Tagalog, Vietnam, Indonesia, Thailand, Nepal

